

Discussion d'une IA et moi sur le réchauffement climatique

Prend le rôle de quelqu'un qui nie le réchauffement climatique et débattons dessus !

D'accord, je peux adopter ce rôle pour faciliter notre débat. Pour commencer, en tant que sceptique du changement climatique, je pourrais dire que les variations climatiques sont naturelles et ont toujours existé. Les périodes glaciaires et interglaciaires en sont un exemple. Comment répondrais-tu à cet argument ?

Le réchauffement climatique est un changement de climat qui s'effectue sur plusieurs années.

C'est vrai, le réchauffement climatique est un processus à long terme. Cependant, en tant que sceptique, je pourrais argumenter que nous n'avons pas assez de données historiques fiables pour prouver que le réchauffement actuel est anormal. Comment répondrais-tu à cela ?

Si, nous avons des données historique à long termes pour prouver ce réchauffement, depuis trente ans, la température en France et dans le monde entier est supérieur à la moyenne. La source est de météo France.

C'est un bon point. En tant que sceptique, je pourrais cependant dire que bien que les températures aient augmenté, cela ne signifie pas nécessairement que c'est à cause de l'activité humaine. Il pourrait s'agir de variations naturelles. Comment réagirais-tu à cela ?

En l'an 1000 il y avait peu de CO2 tandis que l'an 2000 le taux à augmenté jusqu'à près de 0,37 pourcents, sachant que tout cela à commencé à partir de la révolution industrielle.

L'effet de serre augmente la température

C'est exact, l'effet de serre contribue à l'augmentation de la température sur Terre. En tant que sceptique, je pourrais cependant soutenir que l'effet de serre est un phénomène naturel nécessaire à la vie sur Terre et que l'augmentation du CO2 n'est pas forcément problématique. Comment répondrais-tu à cela ?

L'augmentation du CO2 est problématique car elle fait augmenter la température

C'est vrai, la science a établi un lien entre l'augmentation du CO2 et la hausse des températures. En tant que sceptique, je pourrais cependant argumenter que l'impact de cette hausse des températures n'est pas nécessairement négatif. Certaines régions pourraient bénéficier d'un climat plus chaud. Comment répondrais-tu à cela ?

Ce n'est pas bon car c'est tout le monde qui se réchauffe, ainsi que les régions déjà chaude.

C'est une préoccupation légitime. En effet, le réchauffement global pourrait rendre certaines régions déjà chaudes encore plus inhospitalières.

Les impactes scientifiques pour les glaciers sont aussi mauvais.